



豊明市立二村台小学校 学校だより

輝く



令和5年度 第3号

令和4年6月28日

先日はお忙しい中、PTA 講演会などにお越しいただきありがとうございました。蒸し暑い毎日が続いていますが、畑ではキュウリやナス、ピーマン、プチトマトがなったり、ヘチマやサツマイモの苗が大きくなってきています。歌声集会では、6年生の発表がありました。「ふるさと」(2部合唱)の素敵なハーモニーが体育館に響きわたりました。6年生の熱い思いも全校に伝わり、今年度のスタートを改めて感じることができました。部活動(4年～)も始まっています。熱中症予防対策もしっかり行っていきたいと思います。ご家庭でもお子様の体調管理をお願いいたします。

6年生の歌声集会、素晴らしいハーモニーでした！



6年生としての自覚や責任感が伝わる呼びかけもあり、とても頼もしく感じました。発表の後、全校一緒に「ふるさと」を歌いました。

PTA 教育講演会がありました。

(奈良地域学び推進機構理事・京都府警察 ネット安心アドバイザー)による「親子で考えよう！インターネット・スマートフォン安全教室」が開かれました。SNSでのお互いの気持ちの伝わり方の違いやいじめにつながる危険性についてわかりやすく話をして頂き、親子で考える良い機会になったのではないのでしょうか。

部活動がはじまりました(4～6年)

金管バンド部では、宮地楽器の方による「お手入れ講座」が行われました。楽器をどのようにメンテナンスするかを詳しく聞いて、自分でもやってみることができました。サッカー部やバスケット部では、練習試合や大会に向けてがんばっています。

いのちの授業が行われました！【6月16日】

6年生は「いのちの授業」が行われました。赤ちゃんの模型を抱っこしたり、精子と卵子の受精によって命が生まれることを学んだりしました。また、今までの多くの人達の命が自分の命へとつながっていることを学ぶことで、命の大切さについても考えることができました。

きらきら読書がありました

縦割り活動のきらきら班の5・6年生が絵本の読み聞かせを行ってくれました。楽しそうにみんなで聴くことができました。

夏休みの出校日および9月初めの予定について

8月18日（金） 出校日はありません（6月～11月まで外壁塗装工事のため）
作品募集の提出方法は、後日お知らせします

9月 1日（金）	始業式	11:30	一斉下校
9月 4日（月）	給食開始 5限授業	14:30	一斉下校

生活科で探検をしました

1年生の生活科で校区探検を実施しました。唐竹公園に行き、楽しく過ごせたようです。

ホームページもご覧ください

